

# Ce dimanche, c'est la 25<sup>e</sup> édition de la randonnée cycliste La Castellane

Après une année d'interruption, à cause du mauvais temps, La Castellane se remet en selle. Ce dimanche 7 avril, la manifestation cycliste proposera trois parcours sur route avec départ et arrivée au gymnase André Lassagne.

*De notre correspondant, Sylvain Pialot*

Enfin de retour ! Alors que tout était ficelé, l'an dernier, les organisateurs de La Castellane avaient, la mort dans l'âme, dû annuler l'épreuve suite aux désastreuses conditions météorologiques annoncées. Pas découragé pour autant, les voilà bien décidés à proposer la 25<sup>e</sup> édition de cette manifestation, ce dimanche.

## Le choix entre trois boucles

« Les parcours seront les mêmes que ceux qui étaient prévus l'an dernier », explique Charles Bermond, responsable de la recherche des différents circuits. Sur des itinéraires balisés par les bénévoles de l'AS Caluire, les coureurs auront le choix entre trois boucles. Une petite de 64 kilomètres, une moyenne de 86 km et une grande de 120 km qui sillonneront le Val de Saône, le pays des Pierres dorées ou les monts du Beaujolais.

« Je recherche toujours des parcours qui évitent les grandes agglomérations et qui traversent de beaux paysages en empruntant des

routes tranquilles, précise Charles Bermond. J'aime m'occuper de ça. Bien sûr, il faut placer quelques bosses et dans le coin elles ne manquent pas ! Les cyclistes en raffolent ! Le traçage est effectué le vendredi précédent la randonnée. Soit en voiture, soit à vélo. Cela permet de repérer d'éventuelles problématiques de dernière minute à prendre en compte, suite à des travaux, par exemple. Les coureurs peuvent, grâce à l'application OpenRunner, charger les itinéraires sur leurs compteurs GPS ou leurs téléphones, c'est pratique pour le guidage ».

Âgé de 78 ans, Charles est un passionné de vélo et roule depuis une cinquantaine d'années. « Je connais beaucoup de routes et j'aime en découvrir de nouvelles », ajoute-t-il.

Membre de la section cyclotourisme de l'AS Caluire, présidée par Alain Blondel, il fait partie de la soixantaine d'adhérents que compte le club et qui se retrouvent trois fois par semaine pour des sorties en groupe selon leur niveau de pratique. La plupart d'entre eux

seront bien sûr mobilisés pour cette 25<sup>e</sup> édition.

Bien sûr, il faut placer quelques bosses sur le parcours et dans le coin, elles ne manquent pas ! Les cyclistes en raffolent !

Charles Bermond, responsable de la recherche des différents circuits



L'AS Caluire Cyclotourisme au sommet du Mont Ventoux, le géant de Provence. Photo Fournie par l'ASC Cyclotourisme